

Vietnam y Tailandia 14 días PRIMERA SUPERIOR

1785 Usd

ITINERARIO

Vietnam y Tailandia 14 Días/13 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salida Miércoles

DÍA 01 - HANOI

Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana en el aeropuerto, que le entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo. **Traslado al hotel sin guía** (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas). **Alojamiento.**

DÍA 02 - HANOI

Desayuno. El día empieza con la visita al Templo de la Literatura, una serie de patios serenos y amurallados, con elegantes puertas y uno de los ejemplos vivos más importantes de la arquitectura tradicional vietnamita. Fundado en 1070 y dedicado a Confucio, también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam. Visitaremos la Pagoda de un Pilar, también data del siglo XI y fue reconstruida después de ser destruida por los franceses en 1954. Hoy se encuentra cerca del enorme complejo del Memorial de Ho Chi Minh, un precioso parque donde descansa Ho Chi Minh, y donde podemos encontrar un museo y otros monumentos. Primero visitaremos el Mausoleo de Ho Chi Minh (visita desde el exterior), donde los visitantes pueden presentar sus respetos al cuerpo embalsamado de Ho Chi Minh. (El mausoleo cierra los lunes y viernes, todas las tardes y cada año se cierra en octubre y noviembre para su restauración). Después seguiremos por el parque hasta la Casita de Ho Chi Minh, una sencilla vivienda de dos habitaciones donde Ho Chi Minh vivió desde 1948 hasta sus últimos días. Se conserva en las mismas condiciones que cuando vivía en ella y se puede ver a través de la ventana. En ruta, pasaremos por otros monumentos coloniales como el magnífico Teatro de la Opera y la Catedral de San José (sólo se pueden ver desde el exterior). Nos dirigiremos al lago de Hoam Kiem para visitar en su interior el templo Ngoc Son situado en una pequeña isla llamada de la Tortuga. Más tarde exploraremos el Casco Antiguo en Cyclo Push. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como "las 36 calles" donde cada calle tiene el nombre del producto que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para explorar la vida local. El paseo en cyclo dura aproximadamente 45 minutos. La excursión finaliza con la visita al famoso Teatro de Marionetas de Agua. Almuerzo durante las visitas. Noche en Hanoi.

DÍA 03 - HANOI - HALONG

Desayuno y salida hacia la famosa Bahía de Halong por carretera. Por el camino podremos deleitarnos con los paisajes de campos de arroz, granjas y el Delta del Río Rojo. Llegada a Halong Bay y embarque en el Junco elegido. **Almuerzo a bordo del** barco e inicio del crucero entre los islotes e islas de roca caliza que conforman el archipiélago, donde tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas y nadar en las aguas del golfo de Tonkin. **Por la noche cena** especial contemplando el atardecer, seguida de una sesión de actividades a bordo. **Noche en el camarote.**

Notas:

- No habrá guía de habla española a bordo.
- El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.

DÍA 04 - HALONG - HANOI

Después de despertarse, tomar un café o té con una vista impresionante a la bahía, resulta una experiencia inolvidable. Si las condiciones del tiempo lo permiten, navegaremos a bordo para visitar unas cuevas dentro de la Bahía. Disfrutaremos de un desayuno "brunch" a bordo, mientras el barco regresa lentamente a puerto. Traslado por carretera desde Halong a Hanoi. Llegada y Alojamiento.

DÍA 05 - HANOI - HOA LU - NINH BINH - HANOI

Desayuno y excursión a Ninh Binh y Hoa Lu Ninh Binh a unos 100 km al sur de Hanoi, ofrece un maravilloso mundo natural y un gran patrimonio cultural listo para explorar. Parada en Hoa Lu, capital de Vietnam en el siglo X, y conocida por los viajeros en Vietnam como "la bahía de Halong del interior". Después de visitar dos templos que conmemoran al rey Dinh Tien Hoang y al rey Le Dai Hanh, en la antigua capital, disfrutaremos de un increíble viaje en barco para visitar las grutas de Trang An, un conjunto de 31 valles y 50 cuevas con agua que es el hogar de 600 variedades de flora y más de 200 especies de fauna, muchas de ellas aparecen en el Libro Rojo de Vietnam. Mientras remamos tranquilamente por las grutas de Trang An, nos parecerá que estamos en el cielo, el aire fresco de la sierra, el canto de las aves y los remos surcando el agua como único sonido y todo rodeado de magníficas montañas. Regreso a Hanoi. Alojamiento.

DÍA 06 - HANOI - BANGKOK

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado de salida al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino Bangkok (Incluido). Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. **Alojamiento en el hotel.**

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita de Gran Palacio y Buda Esmeralda

Descripción de la excursión:

Visita de Gran Palacio y Buda Esmeralda: Comenzaremos el día visitando los templos ubicados dentro del recinto del Palacio Real, siendo el Wat Phra Kaew (el Templo del Buda de Esmeralda), el más importante de ellos y a su vez el Templo Real de Tailandia. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que la ciudad de Bangkok hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del casco antiguo de Bangkok.

Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Desde el DÍA 07 al 08 BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 09 BANGKOK - KANCHANABURI (RÍO KWAI)

Desayuno. Partimos desde Bangkok rumbo a Kanchanaburi, la región conocida por el río Kwai y su famoso puente. Nos adentraremos en la historia del río Kwai, su relevancia en la II Guerra Mundial y su presente. Pasaremos por el cementerio memorial dedicado a las víctimas de esa época antes de tomar el histórico tren, que actualmente funciona como una línea de cercanías local, para recorrer este lugar y poder contemplar la mejor vista panorámica de la zona. Tras este paseo en tren, comeremos en un restaurante local para continuar con nuestra visita al impresionante "Hellfire Pass", lugar en las montañas donde podremos pasear entre los tramos de raíles de la vía ferroviaria original y aprender en un pequeño museo que muestra los utensilios utilizados por aquellos que vivieron y perecieron en la construcción del tren rumbo a Birmania. Regresaremos para dormir a orillas del río Kwai.

DÍA 10 KANCHANABURI - AYUTTHAYA - SUKHOTHAI

El desayuno se servirá temprano y nos dirigiremos rumbo a Ayutthaya, la antigua capital del Reino de Siam, donde nos aguardan impresionantes ruinas de fortalezas y templos. En Ayutthaya veremos las altas estupas de Wat Phra Sri Sanphet, Wat Chaiwatthanaram y Wat Mahathat; es en este último donde podremos admirar la famosa imagen de Buda en las raíces de un árbol. Dejaremos atrás la antigua gran capital y continuaremos hasta Sukhothai, haciendo parada en el camino para almorzar. Llegada al hotel de Sukhothai donde disfrutaremos de un placentero descanso

DÍA 11 SUKHOTHAI - LAMPANG - CHIANG RAI

Desayuno en el hotel, nos dirigiremos rumbo a uno de los parques históricos más prolíficos en restos arqueológicos y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1991. Daremos un cómodo y agradable paseo en bicicleta por los llanos jardines del parque histórico de Sukhothai, admirando sus ruinas y lagos; disfrutando de la vegetación, de los templos y de la relajación que ofrece este entorno histórico. Después, veremos otra de las imágenes más icónicas del país, el gran Buda Blanco de Wat Si Chum. Luego continuaremos hacia Lampang. En el camino haremos parada en un restaurante local para almorzar y al llegar a Lampang visitaremos Wat Phra That Lampang Luang, el templo más relevante de la ciudad. Seguiremos rumbo a Chiang Rai, disfrutando durante el trayecto de una bella vista panorámica del Lago Phayao. Llegada a Chiang Rai y noche en el hotel de su elección.

DÍA 12 CHIANG RAI - CHIANG MAI

Después del desayuno nos dirigiremos al Templo Azul, una de las nuevas atracciones de Chiang Rai por su originalidad y colorido. Continuaremos rumbo al Triángulo del Oro, punto geográfico donde el río Mekong hace las veces de frontera natural siendo el lugar donde Tailandia linda con Myanmar (Birmania) y Laos. Desde el mirador podremos admirar la imagen única de los tres países separados por el cauce de uno de los ríos más famosos de Asia y del mundo. Tras la panorámica, bajaremos a la orilla del río Mekong para hacer un corto recorrido por su cauce, a bordo de una barca típica. Disfrutaremos del almuerzo en un restaurante local y posteriormente partiremos rumbo a Chiang Mai, no sin antes visitar uno de los nuevos iconos del país, el Templo Blanco de Wat Rong Khun, un creativo y sorprendente templo blanco de extrema belleza exterior, y repleto de sorpresas en su interior. Nos trasladaremos hasta Chiang Mai y el resto de la tarde será libre. Noche en el hotel de su elección.

DÍA 13 CHIANG MAI

Tailandia, dentro de su diversidad siempre pintoresca e interesante, el elefante. Con el ánimo de realizar un turismo ecológico y responsable con el hábitat del país, visitaremos EcoValley; un nuevo y renovado concepto de campamento de elefantes, situado entre las montañas. Tendremos la inolvidable oportunidad de acercarnos a este majestuoso animal de una forma nueva y diferente, y siempre bajo la premisa del respeto al animal y su entorno. Dentro del programa de esta excursión aprenderemos acerca de la anatomía, comportamiento y todo lo que rodea a los elefantes, les daremos de comer "bolas de energía", bananas y caña de azúcar; ayudaremos con la producción de papel a partir de su estiércol y finalmente les bañaremos en una pequeña cascada. Este campamento, por su filosofía, no ofrece el paseo a lomos del elefante. Después, nos dirigiremos a un recinto de poblados que hoy recoge una selección de las tribus más relevantes del país, como la Tribu Karen con sus pintorescas Long Neck (Mujeres Jirafa), que tienen su asentamiento original en Mae Hong Son y que son procedentes de Birmania, así como algunas de las otras tribus que se encuentran en este espacio, que recrea su hábitat natural, como son las tribus Lisu, Yao y Meo. Visitaremos un jardín de orquídeas y allí mismo almorzaremos. Tras el almuerzo, partiremos para visitar el templo más relevante de Chiang Mai, situado en la montaña Doi Suthep, donde disfrutaremos de unas fabulosas vistas de la ciudad desde su mirador. Regresaremos a la ciudad para hacer noche en el hotel de su elección.

Tras el desayuno, comenzaremos una jornada que está diseñada para conocer uno de los emblemas de

DÍA 14 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje. Posibilidad de añadir opcionalmente una estancia en las playas de Tailandia ó el vuelo a Bangkok para el enlace internacional.

EL PRECIO INCLUYE

Programa incluye en Vietnam

Precios en base a habitación DBL compartida.

Guías locales de habla hispana.

Las comidas detalladas según itinerario.

Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua).

Los paseos en barco según itinerario.

Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.

Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.

Vuelo Hanoi - Bangkok

Programa incluye en Tailandia:

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.

Alojamiento en hoteles en los hoteles indicados o similares

Visitas y entradas indicadas en el itinerario

Transporte según el programa

Guía de habla española

EL PRECIO NO INCLUYE

Tasas aeroportuarias

Cenas de Gala de Navidad y Fin de Año

Bebidas

Gastos personales

Suplemento durante periodos festivos

Propinas para conductores o guías

Otros servicios no mencionados en el programa

HOTELES DEL PAQUETE

Ciudad	PRIMERA SUPERIOR
Hanoi	Hotel Du Parc
Halong	Paradise Cruise
Bangkok	Pullman G
Kanchanaburi	Away Kanchanaburi Dheva Mantra
Sukhothai	Sriwilai Sukhothai
Chiang Rai	The Riverie
Chiang Mai	Dusit D2

A TENER EN CUENTA

- **NOTA IMPORTANTE para Tailandia: Se deberá pedir Disponibilidad y Precio con antelación y por separado (no free sales) para todas las reservas en Regular incluidas en los períodos comprendidos entre:
- Songkran 11 de Abril 2020 al 16 abril 2020
- Loy Kratong entre el 28 Octubre 2020 y el 05 Noviembre 2020
- Navidad/Fin de Año entre el 19 Diciembre 2020 y el 05 de Enero 2021
- Año Nuevo Chino 08 de Febrero 2021 al 18 Febrero 2021

La fecha de inicio de la salida en Regular del Paquete debe ser anterior o posterior a las del periodo anteriormente indicado. Asimismo, Esta condición también afectará a las reservas de servicios en Privado.

NOTA IMPORTANTE PARA VIETNAM:

- Los precios de los vuelos incluidos o el suplemento de combustible pueden verse alterados si sufren alguna subida.
- Durante el crucero en la Bahía de Halong no habrá guía de habla española, solo asistencia de habla inglesa.
- En el crucero de Halong no es posible alojar a 3 pasajeros (adultos o niños) en la misma habitación. Tienen que alojarse en doble + single.